
Ata de reunião do Conselho Municipal de Saúde realizada na Central 

Municipal de Pedreira em 05/12/2019 

 

Aos cinco dias de dezembro de dois mil e dezenove, nas dependências da 

Central Municipal de Saúde de Pedreira, sito a Rua Miguel Sarkis, número 50, 

Parque Industrial, às quatorze horas e trinta minutos, realizou-se a Reunião do 

Conselho Municipal de Saúde, com presença dos senhores conselheiros e 

demais participantes que assinaram o livro de presença. Efetuada a leitura da 

Ata anterior, a mesma foi considerada aprovada por unanimidade sem 

emendas. Na pauta: justificativa da ausência da Conselheira Rita. Enfermeira 

Izabel informa sobre a Campanha Fique Sabendo, que terminará no dia 

06/12/2019. Na Campanha foram realizados um total de 691 testes rápidos, 

sendo 501 em homens e 190 em mulheres, destes 270 homens e 98 mulheres, 

realizaram os testes pela primeira vez na vida. Já a Campanha Novembro Azul 

realizou 203 testes rápidos de PSA. Após isso, Enfermeira Izabel mostrou uma 

apresentação, com vídeos e fotos de todas as ações realizadas pela 

Secretária. Em seguida, Presidente Ana Lúcia fala sobre as Emendas 

Parlamentares: Deputada Valéria Bolsonaro destinou R$ 50.000,00 para 

custeio de medicamentos da Saúde Mental; Deputado Edmir Chedid R$ 

100.000,00 para medicamentos usados para tratamento circulatório e R$ 

100.000,00 para alimentação enteral; Deputado Carlos Sampaio R$ 50.000,00 

para aquisição de equipamentos, sendo esses: eletro e cardiotoco. Todas as 

verbas foram aprovadas por unanimidade pelos Conselheiros. Em seguida, 

Presidente explica sobre a proposta nº 12081.475000/1180-01 destinada a 

aquisição de 2 vans adaptadas, informa que já foram adquiridas com a verba, 3 

vans adaptadas e ainda assim, há um excedente suficiente para adquirir um 

veículo popular de 5 lugares, sendo entretanto necessário para isso, a 

aprovação do Conselho. Diante do exposto, o Conselho aprova por 

unanimidade que seja adquirido tal veículo com a verba da proposta citada. Em 

sequência, Agente Administrativo Paulo Dorigatti, fala sobre a Programação 

Anual de Saúde. Durante a apresentação, foram retirados 3 pontos, referentes 

ao NASF e ao SAMU, os demais pontos foram aprovados por unanimidade. 

Nos assuntos gerais: Presidente informa que a reforma do PSF Santa Clara 



está prevista para terminar esse mês de dezembro, restando algumas 

melhorias que serão realizadas pela própria Prefeitura e após isso aguardará a 

chegada dos móveis, resultando em uma expectativa de entrega da unidade de 

saúde para Março de 2020. Já a reforma do CAPS, foi prorrogado contrato com 

a construtora até junho de 2020. Sem mais assuntos, a reunião foi encerrada, 

cabendo a mim Secretário, a expedição da presente Ata, que após lida e 

considerada conforme, será assinada por mim e pela Presidente. Pedreira 

05/12/2019.  

 


